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Niederschrift 
 

über die Sitzung der Zweckverbandsversammlung Am Sandberg (ZAS/ZSV/04/2022) 
vom 21.11.2022 

 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Herr Markus Sinjen  

Mitglieder 
Herr Rüdiger Boll  
Frau Hannelore Hank Vertreterin für Herrn Klaus Jans 
Herr Oliver Hille  
Frau Rebecca Jonsson  
Frau Verena Sapia  
Herr Timo Schlabritz  
Herr Kurt Sigmund  

Gäste 
Herr Henrik von Juterzenka Freiwillige Feuerwehr Probstei Nord, 1. stell-

vertretender Verbandswehrführer 

Protokollführer/in 
Herr Andre Hinz  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder 
Herr Klaus Jans  
Herr Ralf Johanning fehlt 
 
 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende 20:38 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Wisch, Am Kaiserberg 1a, Multifunktionsraum 

ehem. Grundschule Krokau 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Eröffnung und Begrüßung  
   
 2.   Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlich-

keitsanträge) 
 

   
 3.   Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlich-

keit zu beratenden Tagesordnungspunkte 
 

   
 4.   Einwohnerfragestunde  
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 5.   Niederschrift der Sitzung der Verbandsversammlung vom 
29.06.2022 

 

   
 6.   Bericht über die im 1. Halbjahr 2022 entstandenen über- 

und außerplanmäßigen Ausgaben 
ZAS/BV/043/2022 

   
 7.   Bekanntgaben und Anfragen  
   
 
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Eröffnung und Begrüßung 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung um 19:30 Uhr und begrüßt die Anwesenden. Er stellt 
fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgte und die Beschlussfähigkeit gegeben 
ist.  
 
 
 
TO-Punkt  2: Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlichkeitsanträ-

ge) 
 
Änderungs- oder Ergänzungswünsche zur Tagesordnung liegen nicht vor.  
 
 
Beschluss: 
 
Die Tagesordnung wird nicht geändert.  
 
 
 

Stimmberechtigte: 8  

Ja-Stimmen: 8 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 

 
 
 
TO-Punkt  3: Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu 

beratenden Tagesordnungspunkte 
 
Der Vorsitzende lässt über den Ausschluss der Öffentlichkeit der in nichtöffentlicher Sitzung 
zu beratenden Tagesordnungspunkte abstimmen. 
 
 
Beschluss: 
 
Die in der Tagesordnung im nichtöffentlichen Teil genannten Tagesordnungspunkte werden 
unter Ausschluss der Öffentlichkeit behandelt.   
 
 

Stimmberechtigte: 8  

Ja-Stimmen: 8 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 
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TO-Punkt  4: Einwohnerfragestunde 
 
Keine Fragen.  
 
 
 
TO-Punkt  5: Niederschrift der Sitzung der Verbandsversammlung vom 

29.06.2022 
 
Frau Sapia hat eine Verständnisfrage zum Wortlaut „Überlassung an Dritte“ des TO-Punktes 
13 „Mietangelegenheiten“, Unterpunkt „TSV Barsbek“, „Nutzung der Turnhalle“.  
Nach Ihrer Erinnerung, sei besprochen worden, dass die Benutzung der Turnhalle öffentli-
chen Charakter haben sollte und somit nicht für private Veranstaltungen genutzt werden soll-
te.  
 
 
 
 
 
Beschluss: 
 
Der Text des Unterpunktes soll wie folgt ergänzt werden: 
 
TSV Barsbek: 
„… Der TSV Barsbek zahlt für die Nutzung der Turnhalle 5,00 € / Stunde und nimmt 
für die Überlassung an Dritte 10,00 € / Stunde. Vermietungen an private Feiern (z. B. Kin-
dergeburtstage) sind ausgeschlossen! …“ 
 
 
 
 

Stimmberechtigte: 8  

Ja-Stimmen: 7 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 1 Befangen: 0 

 
 
Der Vorsitzende kündigte an, den Entwurf des Mietvertrages mit dem TSV Barsbek entspre-
chend anzupassen.  
 
TO-Punkt  6: Bericht über die im 1. Halbjahr 2022 entstandenen über- und au-

ßerplanmäßigen Ausgaben 
Vorlage: ZAS/BV/043/2022 

 
Der Vorsitzende verliest die Beschlussvorlage.  
 
 
 
 
 
Beschluss: 
 
Die Zweckverbandsversammlung nimmt zur Kenntnis, dass keine unerheblichen über- und 
außerplanmäßigen Ausgaben im 1. Halbjahr 2022 entstanden sind. 
Den geleisteten über- und außerplanmäßigen Ausgaben von 28.599,98 € wird die 
Zustimmung erteilt.  
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Stimmberechtigte: 8  

Ja-Stimmen: 8 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 

 
 
Frau Sapia merkt an, dass aufgrund der aktuellen Preisentwicklung (u. a. Energiepreise) 
keine zusätzlichen neuen Ausgaben für 2023 eingeplant werden sollten.  
 
TO-Punkt  7: Bekanntgaben und Anfragen 
 
Keine Bekanntgaben oder Anfragen.   
 
 
Der öffentliche Teil der Sitzung endet um 19:53 Uhr.  
 
 
 
 
 
 

  gesehen: 
   

Markus Sinjen  André Hinz Sönke Körber 
- Verbandsvorsteher - - Protokollführer - - Amtsdirektor - 
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